

Händlergala verleiht Auszeichnungen LUPO, Goldenes C, Grünes C und Ehrennadeln

DCHV-Fachhändler verleihen LUPO 2025 an la strada Fahrzeugbau, Frankana Freiko und Cara Consult

30. August 2025, Düsseldorf – Zum Auftakt des Caravan Salons in Düsseldorf ruft der Deutsche Caravaning Handels-Verband, DCHV alljährlich zum großen Treffen der Caravaningbranche. Höhepunkt der Veranstaltung ist die Verleihung des Lieferanten- und Partnerschafts-Oscars, LUPO. Im Jahre 2025 gehen die Auszeichnungen in den Kategorien Hersteller, Zulieferer und Dienstleister an la strada Fahrzeugbau, Frankana Freiko und Cara Consult. Während des Branchentreffs übergab das DCHV-Präsidium auch die Auszeichnungen an die 26 Gewinner des diesjährigen Händlerwettbewerbs „Das Goldenen C“ sowie die sieben Preisträger des „Grünen C“. Darüber hinaus verlieh der DCHV fünf Ehrennadeln an verdiente Persönlichkeiten der Caravaningbranche.

In der Kategorie Hersteller waren drei Unternehmen für den LUPO 2025 nominiert. Neben dem Sieger la strada Fahrzeugbau GmbH waren dies die Hymer GmbH & Co. KG und die Fendt Caravan GmbH. Ausschlaggebend für la strada Fahrzeugbau war gemäß der Laudatio des DCHV „die stets enge Zusammenarbeit mit dem Fachhandel, die ausgezeichnete Qualität, das tiefe Verständnis für Kundenbedürfnisse und die gelebte Partnerschaft mit dem Fachhandel.“

In der Kategorie Zulieferer waren Fiamma S.p.A. und die Truma Gerätetechnik GmbH & Co KG nominiert. Für den Sieger Frankana Freiko spricht laut DCHV die „konsequente Zuverlässigkeit, hohes persönliches Engagement und die überzeugende Partnerschaftlichkeit, auch in schwierigen Zeiten.“

In der Kategorie Dienstleister flankierten die Nominierten help2camp und Verendus den Sieger CaraConsult GmbH. Diese beeindruckte die Caravaning-Händler „mit tiefem Branchenwissen, analytischer Stärke und Gespür für Trends“, heißt es in der Laudatio. Tools wie das seit 18 Jahren bestehende

Branchenbarometer, das Online-Reporting und der einzigartige Betriebsvergleich ermöglichen den Händlern die gezielte Steuerung und Vergleichbarkeit ihrer Betriebe.

Im weiteren Verlauf des Abends erhielten auch die 26 Gewinner des „Goldenen C“ im Rahmen des DCHV-Händlerwettbewerbs 2025 ihre Auszeichnungen in Gold und Silber. In den vier Kategorien Fahrzeugverkauf und -vermietung, Werkstatt- und Serviceleistungen, Zubehörverkauf und Warenwirtschaft sowie Umwelt- und Qualitätsmanagement müssen die Preisträger zwölf Merkmale mit über 100 Einzelkriterien erfüllen. Die DCHV-Auszeichnungen sind daher ein deutlicher Beweis der Qualität eines Caravaning-Fachbetriebs.

Das „Grüne C“ erhielten sechs Mitgliedsbetriebe und eine Branchenbank als Fördermitglied. Die Grundlage der Auszeichnung bildet die Klimabilanz des Unternehmens. Dazu müssen die teilnehmenden Betriebe eine Nachhaltigkeitserklärung erstellen und ihre Maßnahmen für mehr Nachhaltigkeit definieren.

Zu guter Letzt ehrte der DCHV fünf Persönlichkeiten der Caravaningbranche für ihr langjähriges Engagement mit der Ehrennadel. Hermann Pfaff erhielt die Auszeichnung für sein Engagement bei Hymer, CIVD und ECF. Heidrun Müller, Eigentümerin des Campingparks Gitzenweiler Hof erhielt die Ehrennadel des DCHV für ihre Verdienste für die Campingwirtschaft. Andreas Schöneberger, Vertriebsleiter der Intercaravaning GmbH und Bernd Kirchner, Vertriebsleiter Fiamma S.p.A. erhielten jeweils eine DCHV-Ehrennadel für ihre langjährigen Verdienste für den Caravaning-Handel in ihren jeweiligen Unternehmen. Claus-Georg Petri wurde für seine jahrzehntelangen Qualitätsjournalismus im Bereich Caravaning und Camping geehrt.

Der Deutsche Caravaning Handels-Verband (DCHV)

Der Deutsche Caravaning Handels-Verband, DCHV e.V., ist mit über 400 Mitgliedern Deutschlands größter Branchen-Verband für Fachhändler, Vermieter und Werkstätten im Caravaning. Seit 1974 vertritt der DCHV die fachlichen, beruflichen und wirtschaftlichen Interessen des Fachhandels gegenüber Gesetzgebern, Institutionen, Wirtschaftsorganisationen und Öffentlichkeit. Mit eigener Akademie und Fachausschüssen fördert der Verband Weiterbildung und Branchenaustausch. Dem DCHV gehören auch zahlreiche Freizeitfahrzeug-Hersteller, Zulieferer und Dienstleister als Fördermitglieder an.